

Bodycams | 19.09.2023

Birte Glißmann: Wichtige Stärkung der Sicherheit im ÖPNV

Zu den Ergebnissen der gestrigen (18. September 2023) Sicherheitskonferenz des Nahverkehrsverbunds Schleswig-Holstein (NAH.SH) erklärt die Parlamentarische Geschäftsführerin und polizeipolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Schleswig-Holstein, Birte Glißmann:

"Die Erhöhung der Sicherheit im ÖPNV ist ein wichtiges Thema, nicht erst seit dem Messerangriff im Frühjahr diesen Jahres in Brokstedt. Als Koalitionsfraktionen haben wir deshalb für den diesjährigen Haushalt eine Million Euro, unter anderem für Investitionskosten in die Ausweitung der Videoaufzeichnung in unseren Zügen und an Bahnhöfen bereitgestellt. Ich freue mich, dass die Maßnahmen so auch schnell umgesetzt werden.

Ein weiterer Baustein sind Bodycams für Zugbegleiterinnen und Zugbegleiter, die nun in einem Pilotprojekt durch die DB.Regio eingesetzt werden. Zudem wird zusätzliches Personal in den Zügen das Sicherheitsempfinden der Reisenden aber auch die Servicequalität deutlich verbessern.

Die Sicherheitskonferenz hat gezeigt, wie wichtig das Sicherheitsempfinden an Bahnanlagen und in Zügen ist, um auch die Attraktivität des ÖPNV nachhaltig zu steigern. Ich freue mich vor dem Hintergrund, dass der Austausch zwischen den Beteiligten verstetigt wird, um laufend über neue Entwicklungen im Gespräch zu bleiben und Maßnahmen auf den Weg zu bringen."